

わかば



一宮市立富士小学校
TEL(0586)28-8725

やっときた秋のおとずれ!!



2学期が始まり、1か月が経ちました。毎日子どもたちは、自分たちで決めた新しい係やローマ字の学習、昆虫の飼育など意欲的に活動し、成長した姿を見せてくれています。2学期も今以上に成長していけるよう、引き続き指導していきます。

長く続いた残暑がようやく終わり、朝晩もだいぶ涼しくなってきました。体調を崩しやすい時期です。学校でも手洗い・うがいをさせ、予防をしたいと思います。ご家庭でも、健康管理をよろしく願います。

さて、運動会が11月8日に開かれます。子どもたちは、運動会に向けて力を注いで練習していきます。精一杯頑張りますので、温かい声援をよろしく願います。



運動会について



11月8日(土) ※雨天の場合は、月曜日課3時間の授業になります。【予備日 11月11日(火)】
11月10日(月)が代休日になります。

●演技種目 徒競走「80m走」 中学年競技「台風の日」

運動会の練習が10月の後半から本格的に始まってきます。運動会当日まで以下の物を毎日持たせていただきますようよろしくお願いいたします。

- 十分な水分
 - 汗ふきタオル
 - 体操服、赤白ぼうし
- 水筒だけで足りない場合は、ペットボトルも持たせてください。
 - 記名と赤白ぼうしのあご紐が緩んでいないか等の確認をお願いします。

消防署 見学

- 社会科の単元「くらしを守る」について学習します。
10月28日(火)に一宮消防本部・一宮消防署本署に見学に行く予定です。消防隊員の方たちの仕事や消防車などについて学べます。

秋の 校外学習

11月19日(水)に、名古屋市科学館(名古屋市)へ出掛けます。
常設展と特別展「昆虫 MANIAC」を観覧します。
持ち物などは、後日しおりにてお知らせします。
下校は15時頃になる予定です。



月行事については、「行事予定・下校時刻予定表」でご確認ください。本校、webページにも掲載いたしますので、ご確認ください。<https://ichinomiya.schoolweb.ne.jp/2310158>